

# „Max-von-Laue“ ausgezeichnet

## Wettbewerb Gymnasium am stärksten beteiligt

■ **Koblenz.** In den Wettbewerben „Jugend forscht“ und „Schüler experimentieren“, die von den rheinland-pfälzischen Sparkassen finanziell gefördert werden, wurde kürzlich das Max-von-Laue-Gymnasium ausgezeichnet. Schüler der Koblenzer Schule reichten insgesamt 33 Arbeiten aus verschiedenen Fachgebieten ein, so viele wie keine andere Schule in Rheinland-Pfalz –

und das bereits zum dritten Mal in Folge. Darüber hinaus schnitten die Arbeiten beim Regionalwettbewerb überaus erfolgreich ab. So erreichte zum Beispiel Simon Ostermann im Fachgebiet Biologie den ersten Platz. Ebenfalls siegreich in dieser Disziplin waren Franziska Sabine Raab, Lina Uhe und Alina Sophie Thielen. Für ihr Engagement erhielt die Schule jetzt, neben einer Urkunde, auch 300 Euro von der Sparkasse Koblenz, die für die Ausstattung des Schullabors verwendet werden.